



El Comité Internacional Paz, Justicia y Dignidad convoca para el próximo 1º, 2 y 3 de marzo a una movilización mundial en apoyo a la Revolución Bolivariana encabezada por el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ante los constantes ataques por parte de gobiernos de derecha y medios de comunicación privados.

A través de un comunicado, el Comité rechaza las acciones promovidas desde Washington y se sumó al llamado del presidente Maduro a invocar las relaciones de respeto enmarcadas en la igualdad y el diálogo.

El próximo 2 de marzo realizarán un tuitazo mundial y el 3 habrá una manifestación pacífica en las embajadas de EE.UU. en el mundo.

Los ataques mediáticos contra Venezuela y el Gobierno de Nicolás Maduro han incluido las falsas acusaciones y sanciones impuestas al vicepresidente de ese país Tareck El Aissami por parte de EE.UU.

### **A continuación el texto íntegro:**

La escalada mediática, económica y golpista contra Venezuela Bolivariana y el gobierno de Maduro ha llegado al extremo la reciente semana, con las falsas acusaciones y burdas sanciones impuestas por el gobierno de Trump al vicepresidente venezolano Tareck El Aissami.

Durante los 18 años del proceso revolucionario venezolano, las distintas administraciones de Washington, junto a la derecha regional y europea y la oposición venezolana, no han cesado un solo día de intentar destruirlo.

Desde el golpe de Estado del 2002 con el secuestro del Presidente Hugo Chávez, el paro petrolero, la deslegitimación de cada proceso electoral, la tergiversación y la mentira, la fabricación de una oposición fascista y antidemocrática que apela constantemente a la violencia, que ha dejado un triste saldo de muerte con sus “guarimbas” a las familias humildes venezolanas; que se mantiene en desacato ante las instituciones nacionales, deshonra imágenes sagradas como las de Bolívar y Chávez y desconoce por completo el abrumador apoyo del pueblo a su legítimo gobierno.

Esta guerra sin cuartel contra la Revolución Bolivariana y el legado del Comandante Chávez, ha tenido como mayor difusor internacional de la mentira, el engaño, la tergiversación y la manipulación mediática a la cadena de noticias estadounidense CNN, tanto en inglés como en español.

Nada debería asombrarnos luego de haber visto que el mayor emporio mediático, auspició la falsa guerra contra el terrorismo, la ocupación a Afganistán, Irak, Libia y Siria, con un saldo de más de un millón de muertos y propagó todo tipo de calumnias para que se consumaran los golpes de estado en Honduras, Paraguay y Brasil.

La ultraderecha cubanoamericana, retrógrada y perversa, que fracasó durante más de medio siglo en su intento de destruir a la Revolución cubana, hoy se suma al coro de los halcones y presiona al derechista Presidente Trump para que no solo mantenga sino que aumente la confrontación de la administración Obama, cuando declaró absurdamente a Venezuela como “un peligro” para la seguridad nacional de EE.UU.

Los avances que durante estos 18 años se lograron en Nuestra América, a partir del triunfo del Comandante Chávez, los gobiernos del ALBA y países progresistas, hoy se ven seriamente amenazados por el avance de la ultraderecha regional auspiciada por Washington. Solo basta mirarnos en el espejo de grandes países como Argentina y Brasil para ver lo que nos espera si no actuamos antes.

A pesar del cerco político y mediático Venezuela Bolivariana se mantiene en pie y lucha sin descanso por las conquistas logradas.

Reiteramos lo expresado por el Presidente Maduro en el día de ayer: “Venezuela quiere relaciones de respeto, en el marco de igualdad, de comunicación, de diálogo y de paz”. Llamó al presidente Trump a no continuar con las antiguas políticas de agresión contra Venezuela impulsadas por George Bush y Obama. Alertó que se están pagando “millonarias sumas de dólares” en los pasillos y oficinas de la Casa Blanca para conducir a Trump a una política equivocada de agresión a Venezuela”. Denunció a los diputados de la oposición de promover una política de agresión y e intervención de EEUU contra Venezuela.El presidente denunció también la unidad de las corporaciones mediáticas internacionales a la campaña de desprestigio contra su gobierno, que se evidencia con las sanciones al vicepresidente Ejecutivo Tareck El Aissami.

Venezuela no está sola!

La Revolución Bolivariana de Venezuela, grande y generosa con todos nuestros pueblos, hoy necesita el apoyo incondicional de la solidaridad internacional.

El domingo 5 de marzo se cumplirán 4 años de la partida del amado Comandante Hugo Chávez.

Hacemos un llamado a nuestros amigos en el mundo a movilizar nuestras fuerzas los días 1, 2 y 3 de marzo con acciones paralelas en todo el mundo en apoyo a Venezuela Bolivariana.

Es imperativo trabajar desde ahora en las redes y movimientos sociales difundiendo la verdad y los comunicados que emita el gobierno Bolivariano de Venezuela.

Proponemos realizar un gran tuitazo el jueves 2 de marzo que se escuche alto y claro en la Casa Blanca, y manifestarnos el día viernes 3 de marzo ante las sedes de las embajadas bolivarianas, en respaldo al gobierno de Maduro, como forma de honrar la memoria y el legado de Hugo Chávez que tanto dio a su pueblo y a la humanidad.

En los próximos días anunciaremos las etiquetas a utilizar para el tuitazo.

Comité Internacional, 20 de febrero de 2017

Fuente: Correo del Orinoco